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Protokoll 
 

Fachschaft 3 

 

Datum 25.10.2022 Protokoll: Bene Brunn 

Beginn 14:00 Sitzungsleitung: Tim Schröter 

Ende 15:20 

 

Anwesende 
Mitglieder Gäste 

Benedict Brunn  

Leonie Klemen  

Tim Schröter  

Pauline Lemb  

Sina Glinka bis 15:00  

Janis Wenck 

TOP  
 

1 

Regularien (immer Thema 1) 
Tim eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass wir beschlussfähig sind. Alle da 6 

Leute, großer Fan. Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. Abstim-

mungsergebnis 5/0/0.  

 

2 
Thema 2: O-Wochenrückblick 
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Goodie Bags früher, Mehr Leute, mehr Bier bei der Stadtralley oder besser ver-
teilen, Bremer Musikanten hatten nichts mehr, Schweine hatten über, doof, 
vllt Sachen wie Bartour mehr am Anfang. Wenn am Tag vorher die Moder-
nesparty war waren die Knock out, Waren aber schon viele da. hat sich der 
Aufwand mit 400 Buttons und Zetteldrucken und Bardeals da gelohnt? Nicht 
danach mit Unileuten saufen gehen und um 6 völlig verknallt nach hause 
kommen.  
Viele Hände hätten insane viel geholfen. Wenn da mal wer gefehlt hat war 
hart. Mehr Leute. 
Bei der Beckstour n solidarischer Euro. Wegen der vielen Absagen noch am 
Tag. Vllt als Trinkgeld an die Führung oder an die Fachschaft.  
Nächstes Mal Hochschulralley besser takten. Stündlich 50 Leute, wenn 300 
Leute gleichzeitig durch die Hochschule touren ist eng. Hätte ne Ralley sein 
sollen, die Leute hatten Bock auf Aufgaben. 
Erkenntnis am Montag, war ein Selbstläufer, wenig Interesse an Spielen. Die 
hatten halt auch kein Bock. Spikeball wurde mit´m Arsch nicht angeschaut.  
Vllt ist es für Ersties ne Schwelle das zu starten.  
Der Abend war gut, die Leute haben sich kennengelernt. Haben halt nicht ge-
spielt, aber sich unterhalten. 
Dienstag How to Hochschule war enorm voll, aber hat in 2 Durchgängen gut 
geklappt. Hochschulralley ist besser zu planen, großer Fail.  
Goodie Bags erst packen, wenn alles da ist, als Fließband. 
Mittwoch Stadtralley war enorm gut, Ersties hatten auch viel Spaß. Auswer-
tung hätte man besser planen können.  
Donnerstag Erstiparty war auch enorm gut, viel positives Feedback, #DankeAs-
ta  
Freitag Bartour positiv. 
Thema Studiengänge machen eigenes Zeug 
Reglementieren? Wir wollen Bescheid wissen. Wir hätten bisschen früher an-
fangen sollen unsere Woche durchplanen, damit die früher Bescheid wissen 
und man das besser absprechen kann.  
Man könnte erwarten, dass die zu ner Sitzung kommen. Kommunikation durch 
Whatsapp ist schwer. 
Soz Arb Menschen hatten in den eigenen Veranstaltungen viel Spaß. Interesse 
der Ersties ist hoch im eigenen Studiengang Menschen kennen zu lernen. Stu-
diengänge als Teams für Turniere und oder ralleys? 
Früher an die Fakultät dran, Studiendekan. 
ISAF-Rant siehe Sonstiges 
Einige Fotos sind auf Insta 

3 
Thema 3: Bufata 
Die Idee ist enorm witzig. Aber viel Arbeit. Sina hat sich informiert. Man 
braucht wohl min 20 Leute die planen. 
 Entsprechend raus. 

4 
Thema 4: Frühstück 
 

 

 

 

FS1 hat mit O-tutoren gefrühstückt. Sina will auch frühstück. Gibt keinen An-
lass und kein Rahmen.  

5 
Thema 5: Weihnachtsfeier = Weihnachtsmarkt 
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FS1 FS3 und FS4 veranstalten Wintermarkt, Glühwein vom Neusis, Waffel-
stand, Crepestand, Würstchen Planung für 3.12. noch nicht festgelegt. Werden 
noch Menschen für Planung gebraucht. 
Es bildet sich ne Front die für ISPM eine seperate Weihnachtsfeier was plant. 
Wird nicht im Rahmen der Fachschaft geplant. 

6 
Thema 6: Fachschaftsfahrt 
Es wurde ein Budget für 500€ aus den Fachschaftsratsitzung beschlossen um 
alle Fachschaften auf ne Reise zu schicken. Dazu wird eine Beauftragte ge-
sucht. Bene wird Beauftragter. Lasertag und dann einen Trinken klingt mega. 
Wird wahrscheinlich keine Fahrt. 

7 
Thema 7: Zukünftige Sitzungen, Regelmäßigkeit 

Der zweiwöchentliche Rhythmus wird reaktiviert, nächsten Termine sind 8.11 
und 22.11 wird auf Insta angekündigt, vllt kommen interessierte Neue 

8 

Thema 8: Sonstiges 
Finanzen 
   Kassenzettel ATW sind da 
   Kondome Kassenzettel kommt, Sina schickt an Loni 
   ISAF O-Woche fehlt, Martha ist Ansprechmensch, Loni kümmert sich 
   „Getränke Erstiewoche“ Bon ist da, Restgeld geht von Sina zurück 
   Kühlschrankbon wird geklärt. 
   FASA O-Woche ist alles da.  
   ISAF-Abschiedsfeier im Juni sind nur digitale Bons da. 80 €, wird geklärt, Sina 
ist da involviert. 
Nathan hat vom Sommerfest noch was gefunden, da ist bisschen was unklar, 
Loni kümmert sich. Wahrscheinlich wegen nicht Fristgerecht abgelehnt, Loni 
kümmert sich und spricht auch mit Marc. 
   Orginalbelege ist enorm anstrengend. Loni spricht das an. 
 
ANMERKUNG: SINA GEHT UM 15:00 
 
ISAF-Rant 
 Am O-Wochenmontag hat ISAF im Fachschaftsraum ne Veranstaltung und a) 
sehr unfreundlich gegenüber den FS Mensch gewesen und b) enorm unor-
dentlich hinterlassen. Es sind Gläser vom Neusis hier stehen geblieben. 
 
ISPM-höhere Semester 
Loni hat mit Flo (7+ Semester) erzählt. Die hatten Patenschaften für Kinder in 
der Welt. Die Studis haben dann für 2 Euro Bier gekauft und das Geld ging an 
die Patenschaft. Die höheren Semester wollen auch gerne eingeladen werden. 

 
 
 

  

 


